

165 Aktuelles – kurz berichtet

- 165 Cholinesterasehemmer in der Therapie der Alzheimer-Demenz
- 165 Ehrung
- 166 Schmerztherapie bei unheilbar Kranken
- 166 Schizophrenie – Je höher die Östrogenspiegel, desto besser die kognitiven Fähigkeiten
- 167 Schizophrenie – Myokarditis und Kardiomyopathie durch Antipsychotika
- 168 Kunst und Neurologie – Aktion und Dynamik
- 169 Die Wahrheit tut weniger weh
- 169 10 neue Stipendien an der International Graduate School for Neuroscience
- 169 Förderpreis Neuro-Rehabilitation

171 Originalarbeiten

- 171 Aggression bei Schizophrenen: Prävalenz, psychopathologische und soziodemographische Korrelate
M. Soyka, S. Ufer
- 178 Zum Einfluss der Packungsbeilagen von Fertigarzneimitteln auf die Compliance der Patienten der nervenärztlichen Praxis
W.-U. Weitbrecht, Claudia Voßkämper
- 185 Risikofaktoren von Todeswünschen Hochbetagter
S. Barnow, M. Linden
- 192 Anlässe zur Krankenhausbehandlung psychisch Kranker vor und nach der Eröffnung einer Satellitenstation
R.-P. Gebhardt, P.-O. Schmidt-Michel
- 198 Die Entwicklung therapeutischer Positionen im Werk Eugen Bleulers
A. Möller, Ch. Scharfetter
- 204 Alfred Hauptmann – Schicksal eines deutsch-jüdischen Neurologen
E. Kumbier, K. Haack
- 210 Augmentation von selektiven Serotonin-Wiederaufnahme-Hemmern (SSRI) mit atypischen Antipsychotika in der Depressionsbehandlung
E. Weimer, D. F. Braus, I. Cavus, J. Thome

171 Original Papers

- 171 Aggressiveness in Schizophrenia: Prevalence, Psychopathological and Sociodemographic Correlates
M. Soyka, S. Ufer
- 178 Influence of the Drug Package Information Paper on Compliance of Neurological and Psychiatric Outpatient
W.-U. Weitbrecht, Claudia Voßkämper
- 185 Psychosocial Risk Factors of the Wish to be Dead in the Elderly
S. Barnow, M. Linden
- 192 Reasons for Hospital Treatment of Psychiatric Patients before and after the Opening of a Satellite Ward
R.-P. Gebhardt, P.-O. Schmidt-Michel
- 198 Eugen Bleulers Propositions to Psychiatric Treatment
A. Möller, Ch. Scharfetter
- 204 Alfred Hauptmann – The Fate of a German Neurologist of Jewish Origin
E. Kumbier, K. Haack
- 210 Augmentation of Selective Serotonin Reuptake Inhibitors (SSRI) with Atypical Antipsychotics in the Treatment of Depression
E. Weimer, D. F. Braus, I. Cavus, J. Thome

218 Leserbrief

219 Kongresskalender

220 Preisausschreibung